

¡ CONTRA EL CONTINUISMO JUANCARLISTA !

¡ A LA MOVILIZACION GENERAL POR LAS LIBERTADES Y LA DEMOCRACIA !

Trabajadores de todos los pueblos de España:

El general Franco, personificación durante 35 años de la mas negra dictadura que haya sufrido España en toda su historia, desaparece definitivamente de la escena política del país. Con su muerte se cierra un largo periodo histórico caracterizado por la negación de los derechos y libertades fundamentales, particularmente a los trabajadores, para quienes ha supuesto la mas dura explotación, una sistemática represión y unas condiciones de trabajo y de vida al límite de lo soportable.

Pero el régimen franquista está ahí todavía. Y abundan los intentos de mantener el franquismo sin Franco, encarnándolo en la persona de Juan Carlos, apoyándose en los mismos instrumentos de opresión y represión. Otros pretenden que el "cambio" y las "reformas" vendrán por sí solas, por simple decreto real...

Lo cierto es que, ya incluso antes de la muerte de Franco, el Palacio del Pardo se ha convertido en un avispadero de intrigas, conciliábulos y maniobras. Todo ello consagra definitivamente irremediamente la división de las escasas fuerzas que todavía mantenían un cierto apoyo al Régimen. En ~~si~~ todo el mundo, los pueblos dan un suspiro ante la desaparición del último dictador de la intentona fascista de los años cuarenta, y ven con satisfacción la ocasión histórica de que España se reincorpore al concierto democrático mundial.

La desaparición de Franco tiene lugar en un momento de aguda crisis que amenaza los mismos cimientos en los que se ha asentado el Régimen. Crisis económica y social con índices intolerables de paro y carestía de la vida. Crisis política interior y exterior (con la grave amenaza que supone la aventura del Sahara). Los trabajadores y los demócratas de España estamos empeñados en una intensa actividad y lucha por la consecución de nuestras reivindicaciones y por dar una solución a todo ese conjunto de problemas. En esa óptica hay que ver -entre otros hechos- la reciente y confirmada victoria en las elecciones sindicales.

Trabajadores: Nos encontramos en una auténtica situación histórica ante la cual debemos aprovechar las nuevas posibilidades que se abren. Este es el momento, sin esperas de ningún tipo y bajo ningún pretexto, de pasar a la acción de la manera mas resuelta por la conquista de nuestras reivindicaciones y derechos.

Conscientes de la responsabilidad que nos corresponde ante el conjunto de trabajadores de toda España, las Comisiones Obreras llamamos a la movilización general, a la exteriorización pública y masiva de todas las exigencias, a la realización de asambleas de discusión y decisión en las que participen los trabajadores de cada fábrica, taller, oficina, en todos los centros colectivos de trabajo y residencia... A salir a la calle en masivas manifestaciones de apoyo a las libertades y a la democracia.

Las Comisiones Obreras llamamos en especial a los miles de trabajadores recientemente triunfantes en las elecciones sindicales, cargos sindicales a todos los niveles, a quienes les incumben decisivas tareas en este momento, cogiendo en sus manos todos los resortes del aparato sindical, ~~aproximando~~ impulsando el ejer

cicio de todos los derechos sindicales de reunión, expresión en los locales de "Sindicatos" y en los centros de trabajo.

Las Comisiones Obreras hacemos también un llamamiento a todas las fuerzas políticas, a todos los organismos y plataformas unitarias existentes para que, de la manera mas urgente, ~~pan~~ realicen todos los esfuerzos necesarios para poner feliz término a las actuales negociaciones para la formación de un amplio frente democrático unitario capaz de asumir la pue~~g~~ta en marcha de un proceso político que dé ~~a~~ la palabra al pueblo y a todas sus expresiones políticas y sociales. Advertimos que los trabajadores -concientes también de ~~xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx~~ <sup>lo</sup> que les corresponde en este terreno- ~~se~~xigirán sus responsabilidades a quienes hoy dificulten o impidan la unidad de todos los demócratas de España, anteponiendo ~~s~~us intereses partidarios...

¡ ESTE ES EL MOMENTO !. ¡NADA DE ESPERAS INUTILES! El destino de España está en sus pueblos, en los trabajadores y en el conjunto de fuer~~z~~as democráticas, en la realización de la Huelga General de la clase obrera y en la Acción Democrática de todos los sectores interesados en impedir el continuismo juancarlista, sea cual fuere la forma que pretenda adoptar.

¡ Llamamos a pasar, ya, a todas las formas de acción y de lucha !

CONTRA EL PARO Y LA CARESTIA DE LA VIDA  
POR NUESTRAS REIVINDICACIONES SALARIALES  
POR LA AMNISTIA GENERAL PARA PRESOS Y EXILIADOS  
POR EL DERECHO DE HUELGA Y LAS LIBERTADES SINDICALES  
POR LAS LIBERTADES POLITICAS Y NACIONALES  
POR LA DEMOCRACIA PARA TODOS LOS PUEBLOS DE ESPAÑA

27 de octubre de 1975

Secretariado de la Coordinadora General de España de las  
Comisiones Obreras